

## Narren stürmen das Rathaus in Nackenheim – der Ortsbürgermeister wurde entmachtet!



Gestern haben der Carnevalverein Entenbrüder (CVE) und die Katholische Jugend Nackenheim (KJN) gemeinsam das Nackenheimer Rathaus erstürmt und mir kurzerhand den Rathausschlüssel abgenommen. Trotz tapferer Gegenwehr und eines lautstarken Wortgefechts mit Gerd Zimmermann musste ich mich am Ende den Narren geschlagen geben.

In einem äußerst amüsanten Rollenspiel zwang mich die KJN anschließend sogar zur öffentlichen Ankündigung, Nackenheim zur Stadt erklären zu wollen ...



Für das leibliche Wohl war natürlich ebenfalls gesorgt: Die Ortsgemeinde spendierte Glühwein sowie alkoholfreie warme Getränke für die zahlreichen Närrinnen und Narren vor dem Rathaus.



Vielen Dank an alle Beteiligten und Gäste für diesen gelungenen und fröhlichen Start in die närrische Zeit.

Nackenheim lebt Brauchtum – und das mit Herz!

Euer  
**René Adler**  
Ortsbürgermeister